

	Antrags-Nr.	
	1353-AT/2013	

Antrag

Herr Peter Gottstein
Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion

Betreff
Antrag der BfE-Stadtratsfraktion - Hausanschlusswerte städtischer Gebäude

Beratungsfolge	Sitzung	Sitzungstermin	
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	20.11.2013	
Stadtrat der Stadt Eisenach	Ö	27.11.2013	

I. Beschlussvorschlag

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, alle noch nicht geprüften Hausanschlusswerte der städtischen Gebäude bis spätestens 31.12.2013 überprüfen zu lassen und im Januar 2014 dem Stadtrat das Ergebnis zu berichten.

II. Begründung

Im Energiebericht aus dem Jahre 2007 steht unter Punkt 3.2., dass sich durch Überprüfung von Hausanschlusswerten Kosten reduzieren lassen. Allein die Neubewertung der Hausanschlusswerte kann ohne weitere investive Maßnahmen erheblich zur Haushaltskonsolidierung beitragen.

Bezug nehmend auf die Anfrage der Fraktion BfE Nr. AF-0477/2013 und deren Beantwortung vom 03.09.2013 ist zur Überprüfung von Hausanschlusswerten der städtischen Gebäude festzustellen:

Eine Überprüfung der Hausanschlusswerte wurde lediglich bei zwei städtischen Gebäuden und das auch nur im Zusammenhang mit den dort getätigten Investitionen vorgenommen.

Seit Juli 2012 sind also 91% der städtischen Objekte mit Gasanschluss und weitere 17 Objekte mit Fernwärmeanschluss = **94%** nicht geprüft. Das daraus hochgerechnete mögliche Einsparpotential beläuft nach unserer Einschätzung auf 180 T€ pro Jahr, das macht einen monatlichen Verlust von 15 T€ allein durch die nicht geprüften Hausanschlusswerte aus.

Seit Erstellung des Energieberichtes 2007, während der Amtszeit von Herrn Doht, sind damit Verluste von ca. 720 T€ zu beklagen. Weiterhin ist durch die unterlassenen Überprüfungen seit 01.Juli 2012 bis heute wiederum ein Schaden von 210 T€ zu verantworten.

Herr Peter Gottstein
Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion